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① 4

・行政人口の推計値が、R2からR4までの間で公表されたのか？
・供用開始人口の実績とR4推計の値が、R2推計値を下回った要
因は何か？
・R4推計値を下回る要因として想定されることはどのようなこ
とで、その可能性は高いのか、低いのか？

② 5

・接続人口の実績とR4推計の値が、R2推計値を下回った要因は
何か？
・R4推計値を下回る要因はどのようなことで、その可能性は高
いのか？
・R4推計値を下回る要因として想定されることはどのようなこ
とで、その可能性は高いのか、低いのか？

③ 14

・汚水処理原価150円/m3は、合併処理浄化槽の処理原価と比較
して、安価なのか、高価なのか？

浄化槽の維持管理費は、環境省の資料では法定検査、保守点検、清掃、電気代な
ど、1年間で約６万５千円（５人槽）～８万１千円（７人槽）と示されていま
す。下水道は、25ページの最も高い案３でも2,767円×12カ月＝約３万３千円で
すので下水道のほうが浄化槽よりも安価だと見込まれます。
※浄化槽の費用は、参考値であり各家庭の使用状況や浄化槽の規格等により変動
します。

④ 15

・「経費回収率100％を目標とすると」とあるが、100％にしな
い選択肢があるのか？

経費回収率100%を超える目標として基準内繰入金を含めた赤字補てんゼロという
目標設定もあるなか、まずは経費回収率100%を目指したいと考えています。

⑤
17
18

・春日井市と江南市の事例で、
　改訂に伴い下水道使用者はどのような反応を示したのか？
　下水道使用者の理解を得るため、市はどのような取組を行っ
たのか？

春日井市、江南市への聞き取り結果
〇春日井市（R3.4月・R4.4月改定）
・市広報誌に記事掲載、新聞社への記者発表、商工会議所の月１回の会報に記事
掲載、検針時にA5のお知らせを配布。改定時ごとに実施。
・１回目、2回目あわせて約50件の問合せ有。内容は値上げ理由や値上げ額の確
認が多かった。

〇江南市（R5.4月・R9.4月改定）
・パブリックコメント、市広報誌に記事掲載。検針時にA5のお知らせを配布。
・パブリックコメント時は3人から7件の意見、広報やお知らせの時は約10人から
意見有。内容は、一般会計の支援による改定延期や低所得世帯に対する値下げな
ど。

長期経営計画策定当初は、「小牧市人口ビジョン（令和元年度改定版）」の推計
を行政人口として使用していましたが、その後、令和４年度に「小牧市まちづく
り推進計画」改定に係る基礎調査において新たな人口推計が行われましたので、
その推計に置き換えた結果、行政人口が計画策定時の想定を下回ったため、供用
開始人口及び接続人口も下回りました。
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